
Ещё в полях белеет снег. 

   На календаре – первые весенние дни. И хотя ещё крепки морозы и поля 
укрыты снегом, у земледельцев все мысли – о близком сезоне полевых работ. Об этом мы беседуем с 
начальником Режевского управления сельского хозяйства и продовольствия П. Саввулиди. 
       - Павел Михайлович, как известно, любое дело начинается с планирования. 
       - Несколько недель назад мы прошли ежегодную процедуру в министерстве сельского хозяйства 
области – защиту посевных площадей. Наше управление объединяет два района – Артёмовский и 
Режевской. Общая площадь посева в 2010 году планируется 25500 гектаров – в каждом районе 
примерно поровну. В эту цифру включены посевные площади и сельскохозяйственных 
производственных кооперативов, и крестьянских хозяйств – и юридических, и физических лиц. То 
есть, эта цифра отражает полную картину по всему управлению. Посевная площадь в этом году 
несколько увеличится, хотя остаётся ещё много незасеянных пахотных земель. 
       - Степень готовности к полевым работам не вызывает тревоги? 
       - По семенам, я считаю, особых проблем не будет: посевной материал имеется. Конечно, погода 
вносит определённые нежелательные коррективы: из-за холодов нельзя приступить к подготовке 
семян, чтобы не нанести травму зерну. Но время ещё не ушло, впереди март и апрель, и за эти месяцы 
подготовку семян успеем произвести. 
       Идёт плановый ремонт техники. Есть хозяйства, где закончили ремонт борон. В СПК «Глинский» 
в ремонте остаётся последний сцеп сеялок. Думаю, что техника будет готова в срок. 
       - Ожидается ли пополнение парка сельхозмашин, или кризис помешает обновлению техники? 
       - Пока трудно сказать что-то определённое, потому что в правительстве ещё не подписано 
постановление о предоставлении технических субсидий. Некоторые хозяйства приобретают технику 
не по субсидиям, а в кредит. Это, безусловно, снизит возможность хозяйств по приобретению техники. 
       - Идут разговоры о строительстве нового животноводческого объекта. Что можете сказать по 
этому поводу? 
       - Думаю, о фактическом строительстве объектов говорить рано. В плане мероприятий по 
строительству по нашему управлению находятся два объекта: в Артёмовском районе в агрофирме 
«Артёмовский» и в Режевском – в крестьянском хозяйстве Л. Ерёменко. 
       Сейчас по графику идёт проплата исследования земельного участка и проектирование молочного 
комплекса в Арамашке. Первая очередь комплекса рассчитана на дойное стадо в 600 голов. 
       - Между тем, давно опустели старые корпуса в Клевакино, Останино, сократилось поголовье в 
Черемисске… 
       - В сельском хозяйстве, чтобы восстановить утраченное, понадобится не один год. 
       О животноводстве можно сказать следующее: с августа 2009 года не сократили поголовье скота ни 
на одну голову. Благодаря увеличению надоев растёт валовое производство молока. 
       В целом зимовка на фермах проходит неплохо, несмотря на низкие температуры. Это в первую 
очередь благодаря хорошему качеству кормов. 
       Проблем очень много, но есть место и хорошим делам. На днях прошёл полезный семинар на базе 
агрофирмы «Артёмовский», посвящённый воспроизводству стада. Участие в нём приняли ветврачи, 
главные специалисты, техники-биологи. Было чему поучиться и на что посмотреть. 
       - Спасибо за интервью. 
Людмила НИКОНОВА. 

Не бойтесь отстаивать свои права. 

Ко мне за помощью обратилась гражданка Иванова (фамилия изменена). Она рассказала, что недавно 
ей на домашний телефон позвонил мужчина. Представившись работником надзорного органа за 
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реализацией лекарств и расспросив о самочувствии, он настоятельно рекомендовал приобрести 
лекарственное средство «Изофлавон». Для этого женщину попросили перевести банковским блиц - 
переводом 10 тысяч рублей. 
Сделав в тот же день перевод, через две недели гражданка Иванова получила по почте коробку, в 
которой находились две баночки с капсулами. Одна имела наименование «Изофлавон», а вторая, про 
которую речь не шла, - «Ишемин». В коробке также лежал товарный чек с печатью организации – 
ООО «НаноМедЦентр». 
На телефонные звонки о том, что ей выслали не тот препарат, женщине отвечали, что специалист, 
занимающийся этим, отсутствует, или просто не брали трубку. Заподозрив неладное, она обратилась к 
адвокату. 
Проанализировав ситуацию и собрав информацию по указанным препаратам, я выяснил, что данные 
средства являются не лекарствами, а биологически активными добавками, реализуются через 
аптечную сеть и интернет по средней стоимости одной баночки в 350 рублей. Таким образом, 
переплата составила 9300 рублей. По истечении 1 месяца с момента покупки гражданка Иванова 
позвонила в указанную фирму и потребовала возврата денежных средств, но в ответ услышала отказ. 
В соответствии со статьёй 10 федерального закона «О защите прав потребителей» (далее Закон), 
«продавец обязан своевременно предоставлять потребителю необходимую и достоверную 
информацию о товарах». Статья 26.1 Закона определила, что «договор розничной купли-продажи 
может быть заключён на основании ознакомления потребителя с предложенным продавцом описанием 
товара посредством средств связи… или иными исключающими возможность непосредственного 
ознакомления потребителя с товаром либо образцом товара при заключении такого договора 
(дистанционный способ продажи товара) способами». При этом в данной статье указано, что 
«продавцом до заключения договора должна быть предоставлена потребителю информация об 
основных потребительских свойствах товара, об адресе (месте нахождения) продавца, о месте 
изготовления товара, о полном фирменном наименовании продавца (изготовителя), о цене и об 
условиях приобретения товара, о его доставке, сроке службы, сроке годности и гарантийном сроке, о 
порядке оплаты товара, а также о сроке, в течение которого действует предложение о заключении 
договора». Практически ни одно из указанных условий в данном случае продавцом выполнено не 
было. Адрес предприятия и его телефоны мне, как адвокату, пришлось искать через поисковые 
системы Министерства по налогам и сборам и личным связям, характеристики присланного товара, 
его цена и свойства также были найдены самостоятельно. 
Таким образом^ были нарушены условия п.3 ст.26.1 Закона, по которым «потребителю в момент 
доставки товара должна быть в письменной форме представлена информация о товаре, 
предусмотренная уже указанной здесь статьёй 10 настоящего Закона», а также предусмотренная 
пунктом 4 настоящей статьи информация о порядке и сроках возврата товара. Потребитель вправе 
отказаться от товара в любое время до его передачи, а после передачи товара – в течение семи дней. В 
случае, если информация о порядке и сроках возврата товара надлежащего качества не была 
предоставлена в письменной форме в момент его доставки, потребитель вправе отказаться от товара в 
течение трёх месяцев с момента его передачи. 
Следует также учесть, что возврат товара надлежащего качества возможен в случае, если сохранены 
его товарный вид, потребительские свойства, а также документ, подтверждающий факт и условия 
покупки. Отсутствие у потребителя такого документа не лишает его возможности ссылаться на иные 
доказательства приобретения товара у данного продавца. 
Что касается конкретно указанного в этой статье случая, добровольно продавец отказался расторгать 
договор и возвращать деньги, в связи с этим было составлено исковое заявление, к которому 
приложены все необходимые документы. 
Как показывает практика, в подобных случаях судебная практика в основном на стороне покупателей. 
Что касается этого случая, в течение месяца (видимо^ после получения копии иска) ответчик 
возвратил деньги истцу в добровольном порядке. 
А. Заплатин, адвокат режевской адвокатской конторы №1 Свердловской областной коллегии 
адвокатов.   

  

 



Провожали зиму, уничтожая «противника». 

          

 29 февраля в районе 6-го участка были замечены крупные скопления молодёжи призывного и не 
очень возраста. Характерные признаки – громкие голоса, огонь в глазах, постоянное движение и море 
адреналина. 
Так  прошла очередная зарница, организованная и проведённая сотрудниками комитета по делам 
молодёжи при активном содействии членов патриотического клуба «Саланг».  
Побаливают руки-ноги-голова, одежда сушится на стуле у батареи, друзья разбрелись по домам, 
желудок просит горячего чаю, а ноги ворчат, что надо было надевать больше носков. Итак. 
Представим зарницу в виде задачки по математике. Дано. 3 команды участников: диверсанты 
(«Саланг»), студенты РСТ и работающая молодёжь. Количество бойцов  в команде – 15 человек. 
«Работяг» было 13, но они решили не беспокоиться по этому поводу – «нас мало, но мы в 
тельняшках». Необходимо было по записям в подсказке добраться до минного поля, обезвредить его, 
добраться до контрольной точки и обнаружить «ракетную установку». Дополнительное условие: 
диверсанты активно мешали выполнять поставленную задачу.  
Ваш покорный слуга  бежал в команде работающей молодёжи. Путь мы определили немножко не 
тот… Побродили по сугробам, почувствовали себя Сусаниными. Вышли на точку. Пришли на минное 
поле. С немецкой педантичностью стали искать мины.  Команда в это время подбадривала ребят 
шутками и прибаутками. Уже после обнаружили, что команда студентов нашла «ракету». Двинулись к 
следующей точке. Так как уничтожением противника (срыванием погон) не занимались, то решили 
устроить классическую игру «стенка на стенку». Студенты победили в этом испытании (то ли 
количеством взяли, то ли боевым духом). Но я бы отметил один маленький, зато приятный факт: 
единственной девушке, участвовавшей в зарнице, прекрасной представительнице внутренних органов, 
Ирине Батуниной, удалось не только сдержать напор противника, но и «ранить» нескольких 
студентов.  
Далее были стрельбы. Счёт 16:9, так же в пользу студентов. Приятно, что в учебных заведениях 
города учатся такие сплочённые и физически развитые ребята. Ну, а далее – традиционная солдатская 
каша, чай, и самое приятное  - награждение. Кто победил в этом соревновании? Победили все. 
Победила дружба. Вручение призов, аплодисменты, выводы, что вышло хорошо, что – не так, как 
думали. Мы развиваемся. И это – главное. Вот так весело и прошло последнее воскресенье зимы. Ну, а 
после нужно было идти обратно, кому – домой, кому – на работу, но… это уже совсем другая история! 
DenIZ, 
сапёр, проводник, стрелок. 

  Деятельность администрации проверили. 

                В соответствии с постановлением правительства Свердловской области от 1 февраля 2010 г. 
№ 44-ПП была создана комиссия, которая в период с 1 по 26 февраля текущего года занималась 
проверкой деятельности администрации Режевского городского округа за 2009 год. Создание 
комиссии было вызвано письменными обращениями жителей Режевского городского округа и 
депутатов Режевской Думы, направленных в правительство Свердловской области и лично  
губернатору. 
                В конце прошлой недели члены комиссии доложили о результатах проверок на совещании у 
главы городского округа.  
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                Главный специалист министерства финансов Свердловской области Алексей Дорожкин 
доложил, что министерством финансов Свердловской области в ноябре-декабре 2009 года 
проводилась проверка формирования и исполнения бюджета Режевского городского округа и целевое 
использование средств областного бюджета за период с 1 января 2008 по 30 июня 2009 года. 
Проверкой установлено нарушение расходования бюджета в 2008 году на сумму 1 422 тысячи рублей, 
в том числе средств областного бюджета на сумму 1 млн. 194 тысячи рублей. 
                По этому вопросу начальник финансового управления администрации РГО Н. Фирсова 
добавила, что уже в ходе проверки выявленные нарушения были исправлены. Поскольку закон не 
учитывает факт смены власти и отвечать приходится действующему главе, по распоряжению главы 
округа Дмитрия Батищева в начале 2010 года деньги в областной бюджет были возвращены в полном 
объёме. Кроме того, виновные в нарушениях были наказаны административно и материально. Вся 
информация о нарушениях и мерах их ликвидации была направлена на имя министра финансов и в 
прокуратуру, как этого требует законодательство. 
                Второй блок вопросов проверяющей комиссии касался коммунального хозяйства. По 
результатам анализа финансово-хозяйственной деятельности администрации комиссия рекомендовала 
активизировать претензионно-исковую работу по задолженности потребителей перед поставщиками 
жилищно-коммунальных услуг. Также необходимо выполнить мероприятия по повышению 
энергоэффективности системы инженерно-коммунальной инфраструктуры, обеспечить прозрачность 
платежей путём создания единого расчетно-кассового центра, обеспечить соблюдение графика 
погашения задолженности перед поставщиками тепло-энергетических ресурсов, производить 
постоянный мониторинг финансового состояния организаций ЖКХ и выполнения производственных 
программ с целью эффективного контроля за расчётами.  
                Председатель комиссии -  управляющий Восточным управленческим округом Николай 
Клевец - отметил, что жители всех муниципальных образований жалуются на низкое качество 
предоставления жилищно-коммунальных услуг: 
- Если свидетельствовать по Восточному округу, то в Реже вопросов по коммунальной сфере меньше, 
чем в других территориях. В других муниципальных образованиях ситуация значительно сложнее: и 
изношенность больше, и состояние водопроводных и тепловых сетей – вообще ужасно, думаем, как 
бы зиму дожить.  Наш губернатор планирует реформирование всей системы ЖКХ, и прежде всего, 
нужно навести порядок в теплоснабжении населения, а это огромные средства. Они разные по разным 
территориям, и возможности у территорий разные. И если планировать и делать 70-80 % ремонта, то 
это уже очень хорошо. Некоторые и этой не имеют возможности.  
                Ещё один вопрос, указанный в обращениях гражда, – остановка функционирования 
мемориального комплекса Вечный огонь. Комиссия установила, что архитектурное сооружение было 
выполнено с нарушением требований земельного градостроительного законодательства. Данный 
опасный объект не был введен в эксплуатацию, нет соответствующих разрешений. 
                Начальник управления городским хозяйством Эдуард Шашков добавил, что по Вечному 
огню выполнен весь спектр необходимых подготовительных работ, проектно-сметная документация 
готова. Как только депутаты примут соответствующую поправку к бюджету, сразу будет объявлен 
конкурс на выполнение пуско-наладочных работ. 
                Результаты проверки соблюдения требований законодательства о муниципальной службе 
доложила заместитель директора департамента государственной службы, кадров и наград губернатора 
Свердловской области Татьяна Старкова. Она сообщила, что проверялись сведения о частой 
сменяемости руководящего состава администрации и высших должностей муниципальных 
предприятий. Проверкой было установлено, что сменяемость кадров происходила в связи с  
увольнением работника по собственной инициативе, которое было выполнено в соответствии с 
требованиями трудового законодательства. Также был поднят вопрос о проживании муниципальных 
служащих в иных городах. Проверка подтвердила некоторые факты иного проживания сотрудников 
администрации, однако законодательство не устанавливает ограничения при приёме на работу по 
месту регистрации, единственное требование – служащий должен быть гражданином Российской 
Федерации. 
                Следующий вопрос, который рассматривала комиссия, касался социально-экономического 
положения.  Комиссия отметила, что ухудшение было вызвано новыми экономическими условиями. В 
местный бюджет было недополучено более 20 процентов денежных средств. В течение 2009 года 
наблюдалась приостановка деятельности предприятий и сокращение численности работающего 
населения. В целях реализации основных мероприятий по поддержке занятости населения 
администрация принимала участие в развитии малого предпринимательства и самозанятости 



населения. В 2009 году 62 человека были зарегистрированы как индивидуальные предприниматели и 
получили финансовую помощь в размере 1 066 тысяч рублей. Проводится организация общественных 
работ, временного  трудоустройства граждан. В полной мере реализуется муниципальная программа 
по оздоровлению граждан. В прошлом году на работу в учреждения здравоохранения были приняты 
19 врачей, это один из самых высоких показателей по Свердловской области. Для восьми 
медицинских работников было приобретено жилье за счет средств местного бюджета. Открыт Центр 
«Здоровье» на базе ЦРБ, участие местного бюджета составило 90%. Также проверяющие отметили 
высокий уровень культурной и спортивной работы в Режевском городском округе. Успешно 
реализуются программы в образовательной сфере.  
                Завершая отчёт о результатах работы комиссии, Николай Клевец высказал пожелание, чтобы 
между Думой и администрацией сложилась нормальная рабочая обстановка: 
                - Хотелось бы, чтоб власть работала в одном направлении. Губернатор прямо говорит, мне 
нужна законодательная власть, которая не будет мешать исполнительной власти работать, а наоборот, 
вместе решать все проблемы. Все вопросы необходимо решать на местах.  Это нужно ради блага 
избирателей, ради блага жителей Режевского городского округа, они заслужили нормальную 
спокойную жизнь. 
Подготовлено пресс-службой главы Режевского городского округа. 

 Ничего не ценится так дорого, как человеческая доброта. 

Хочется через газету выразить благодарность экипажу автобусного маршрута №105. Мы живём в 
посёлке Озёрный уже 30 лет. Всякое бывало: то придёт рейсовый автобус, то нет, а мы стоим, ждём, 
мёрзнем, мокнем… И руководителям автотранспортных предприятий на это было глубоко наплевать. 
Но в последнее время расписание движения 105-го маршрута наладилось. Произошло это, когда нашу 
территорию стал обслуживать В.П. Мусальников. И что особенно трогает – этот человек обходителен 
со всеми: пригласит в салон, объяснит, если что непонятно, да ещё и с юморком. Молодец! 
И команду индивидуальный предприниматель подобрал себе такую же. Уже длительное время на 
маршруте работают Александр и Татьяна Мальковы, их дочь Катя, Сергей Каунов. Столько у этих 
людей доброты, понимания и просто человеческого отношения к окружающим (как порой нам этого 
не хватает сегодня). 
Ещё раз благодарим этих людей за их душевность и доброту и поздравляем мужчин с прошедшим 
Днём защитника Отечества, а женщин – с предстоящим праздником 8 марта! 
С. Апоник, Л. Русакова и другие жители пос. Озёрный и с. Костоусово. 

 Об уточнении списков избирателей  и открепительных удостоверениях. 

Продолжается подготовка к выборам депутатов областной Думы Законодательного Собрания 
Свердловской области, которые состоятся 14 марта 2010 года.  
Начали работать участковые избирательные комиссии. С 21 февраля избиратели уже имеют 
возможность прийти на свои избирательные участки (границы участков и их центры опубликованы в 
«Режевской вести» 16 января 2010 года) для уточнения достоверности сведений, внесённых в список 
избирателей. 
Избиратели, которые 14 марта не смогут прибыть в помещение для голосования того избирательного 
участка, где они включены в список избирателей, могут уже по 13 марта 2010 года включительно 
получить открепительные удостоверения в своей участковой избирательной комиссии:  
- в рабочие дни с 17 до 19 часов, 
- в выходные дни с 10 до 16 часов при предъявлении паспорта. 
По открепительному удостоверению  в день голосования избиратель может проголосовать (при 
предъявлении паспорта) на любом избирательном участке в пределах Свердловской области. 
О. ШЛЕГЕЛЬ, 
председатель Режевской ТИК.  

 

 



Орлы Режевского района. 

«Доблестные бойцы» из Черемисски, останинские «Бравые ребята», «Добры молодцы» из Липовки и 
«АБВ» из Клевакино собрались в липовском доме культуры, чтобы поучаствовать в конкурсе 
допризывной молодёжи «Державы Российской орлы». 
Конкурс проводится четвёртый год подряд, но на этот раз организаторы решили перенести его из 
Центра культуры и искусств в Липовку. Их целью было активизировать сельскую аудиторию, что и 
удалось сделать. Несмотря на сильный мороз на улице и холод в самом зале, зрителей было очень 
много. По словам организаторов, мероприятия такого уровня на селе не было уже около 15 лет. 
Но вернёмся к конкурсантам. Для того, чтобы доказать, кто из них сильнейший, им нужно было 
пройти 6 этапов-испытаний. 
В «визитной карточке» «Сыны Отечества» все участники показали, что в армию они идти готовы и, 
если понадобится, свою Родину защитят. 
Знание старых, добрых военных песен, таких как «Землянка», «Тёмная ночь», «Синий платочек», 
показали парни в музыкальной викторине «С песней в боях и походах». Каждой команде нужно было 
угадать по две песни, прослушав часть мелодии. Все они с заданием справились. 
Интересным получилось домашнее задание участников «Солдатская сказка». Особенно жюри 
понравилось выступление липовской и останинской команд. Первая покорила своими костюмами и 
артистичностью. Вторая -  актуальностью темы: нужно меньше пить, курить, нужно в армию ходить. 
Не всем удалось справиться с вопросами исторической викторины. Более эрудированными в истории 
Великой Отечественной войны оказались конкурсанты из Черемисски и Липовки. 
Свои творческие способности и таланты показали участники в заключительных конкурсах 
«Командирский перепляс» и «Тебе пою, моя Россия». И танцы, и вокал произвели на всех хорошее 
впечатление. 
Теперь дело осталось за малым – подвести итоги, что и сделало жюри, в составе представителей 
общественной организации «Боевое братство» С. Золотарёва, И. Зырянова, Ю. Отиновой и 
председателя комитета по делам молодёжи И. Епифановой. 
Первое место присудили «Доблестным бойцам» (Черемисска), на втором, отстав всего на одно очко, 
«Добры молодцы» (Липовка), на третьем – «Бравые ребята» (Останино). 
Конкурс прошёл интересно, но хотелось бы, чтобы в следующем году в нём участвовало ещё больше 
команд, представляющих и сёла района, и Реж. 
Участники благодарят за помощь в подготовке своих номеров Т. Моисееву, Е. Ласкову, С. Шаманаеву, 
Н. Богданову, Ю. Острякову. Организаторы, сельская клубная система, благодарят Е. Ласкову. 
Арина АГАПОВА. 

 Проблемные точки Режа. 

  

 В минувшую субботу глава РГО Д. Батищев побывал на трёх проблемных объектах левобережья и 
микрорайона Привокзальный. 
                Первая остановка – общежитие по ул. Бажова, 15. Здесь много вопросов и нареканий было по 
содержанию первого этажа здания. Часть помещений арендуют различные учреждения, другая часть 
комнат заселена жильцами. Нарекания на то, что управляющая компания «Дом-сервис» не 
обеспечивает должным образом содержание здания и стали поводом для визита главы.  
                - В чём проблемы и как они решаются? - поинтересовался Дмитрий Дмитриевич у 
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начальника управления городским хозяйством Э. Шашкова. 
                - Основной вопрос – отсутствие вахтёра. Эту проблему мы решили: помещение для вахтёров 
готово и скоро они приступят к работе. Другая проблема – наведение порядка в местах общего 
пользования – тоже практически решена. Остались такие детали как частичное остекление разбитых 
окон и ремонт канализационного коллектора (эти работы будут проведены с наступлением тепла), - 
пообещал Эдуард Юрьевич.                 
                Другая проблемная точка – огромная мусорная свалка в районе стоматологии. Казалось бы, 
что такое безобразие недопустимо в центре города, однако факт остаётся фактом: мусорная куча 
растёт с каждым днём.  
                - В чём дело? – задал резонный вопрос Д. Батищев Э. Шашкову. 
                - Дома обслуживает одна управляющая компания, общежития – другая. Сбор и утилизация 
бытовых отходов у жителей общежитий не организованы их УК. Вот и несут люди мусор на улицу, 
складируя его во дворе. В январе мусор был вывезен, но свалка возникла вновь. Мы проведём работу с 
управляющей компанией, обслуживающей общежития, чтобы решить этот вопрос. 
                Д. Батищев посетил и место аварии на трассе водоснабжения в микрорайоне Привокзальный. 
На единственный вопрос главы: «Почему жильцы микрорайона так долго оставались без воды?» Э. 
Шашков ответил: 
                - Порыв произошёл 21 февраля. Аварийно-восстановительные работы  были бы начаты 
немедленно, если бы рядом не находилась распределительная подстанция. Чтобы устранить аварию, 
необходимо было согласование с энергетиками. Это удалось сделать только после праздников, 24 
февраля. В 13 часов 26 февраля водоснабжение микрорайона Привокзальный было возобновлено. 
                В завершение рейда Дмитрий Дмитриевич отметил, что он обязательно продолжит посещать 
самые проблемные места в городе. Он уверен, что после визита главы острые вопросы будут сняты.  
Галина ПОПОВА. 

                P. S. Д. Батищев заметил, что проблему мусорных свалок в городе могли бы решить сами 
режевляне. Ведь чисто там, где не сорят, - так сказал Дмитрий Дмитриевич жительнице Режа, которая 
посетовала на мусор, который складируют неизвестные граждане возле дома по ул. Ленина, 28. Если 
бы граждане не бросали мусор где попало, наш город стал бы гораздо чище и красивее. 

 Погода в Реже. 

Четверг, 4 марта 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём минус 3-4 градуса, ночью с 4 на 5 марта – минус 6-8 градусов. 

Пятница, 5 марта 
Пасмурно, без осадков. 
Температура воздуха днём минус 5-7 градусов, ночью с 5 на 6 марта – минус 6-7 градусов.  

Режевские нелепицы. 

  Много в нашей жизни происходит непонятного, необъяснимого или, 
одним словом нелепого. Присмотритесь повнимательней, и вы обнаружите ТАКИЕ «чудеса» в нашей 
повседневной жизни! Нарочно не придумаешь!  
Поразмыслив над этим, мы решили объявить фотоконкурс для читателей нашей газеты под названием 
«Режевские нелепицы». Его цель – привлечь внимание общественности и власти к социальным и 
бытовым проблемам нашего округа. Мы не только расскажем о них, но и покажем. С вашей помощью, 
конечно. Еженедельно по четвергам в газете «Режевская весть» будут публиковаться конкурсные 
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фотографии, на которых вы запечатлеете всевозможные «странности» нашей жизни. Итоги конкурса 
подведём 27 мая. Победителя ждёт приз. Подарок также получит самый неравнодушный читатель, 
приславший нам больше всего «нелепиц». 
                Принимаем фото в печатном и электронном вариантах (на цифровых носителях) по адресу г. 
Реж, ул. Красноармейская, д. 5. E-mail: gazetarv@mail.ru. Справки по тел. 2-15-85. 
                Для «затравки» публикуем первое фото, сделанное нашим корреспондентом по пути с 
работы. 
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